



Comunicado de prensa:

**Sesión Extraordinaria del Consejo Fiscal
Autónomo**

Santiago 18 de noviembre de 2019

El Consejo acusó recibo y preparó respuesta a la carta del Ministro de Hacienda que solicita al Consejo “evaluar el efecto sobre la sostenibilidad fiscal de mediano plazo que genera la indicación presentada y aprobada en la Cámara de Diputados en el marco de la discusión de la Ley de Presupuestos, que eleva las pensiones básicas en un 50%, con un costo fiscal anual estimado en US\$ 1.000 millones”.

Asimismo, el Consejo revisó el documento de respuesta a la solicitud del Ministro de Hacienda de identificar medidas tributarias transitorias de reversión automática que operen bajo la metodología vigente del Balance Estructural.

En la sesión estuvieron presentes el Presidente del Consejo Sr. Jorge Desormeaux; el Vicepresidente Sr. Jorge Rodríguez y los Consejeros, Sra. Paula Benavides, Sr. Aldo Lema y el Sr. Gonzalo Sanhueza. Además, estuvo presente el Gerente de Estudios del Consejo Fiscal Autónomo, Sr. Mario Arend.